8 Piéces

182 m?

Réf. 4221-5190869
800 000 €

Meéribel

Maison a vendre (73550)
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Devenez propriétaire de cette maison de village d'une surface de
148,42m2 (182,18m2 habitable) sur quatre niveaux composés d'une
cuisine ouverte sur le séjour ainsi que 7 chambres. Bien que
nécessitant une rénovation compléte, cette maison possede un fort
potentiel de rénovation. En effet, cette propriété aux Allues est bien plus
qu'un projet immobilier. C'est une opportunité d'insuffler une nouvelle
vie a une propriété empreinte d'histoire. Eté comme hiver, vous pourrez
profiter de votre bien dans ce hameau connu pour son ambiance

familiale qui accueille commerces et restaurants ouverts a ...

Become the owner of this village house with a surface area of 148.42 sg.m
(182.18sq.m living space) on four levels, comprising a kitchen opening onto the
living room and 7 bedrooms. Although in need of complete renovation, this house
has great renovation potential. In fact, this property in Les Allugs is much more than
a property project. It's an opportunity to breathe new life into a property steeped in
history. In summer and winter alike, you can enjoy your property in this hamlet
known for its family atmosphere, with shops and restaurants open all year round.
You'll also have easy access ...

CIMALPES
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